

小6 公立一貫コース

2017 抜粋版

夏期合宿作文集



瑞江教室

K.M

私は合宿に行つて良かったと思いました。なぜなら、塾では体験できないことを学んだり、体験できたからです。

私は一万字作文をこの合宿の中で一番がんばりました。テーマが沢山ある中、計画的に勧めたので三日目に目標の一万字を達成することができました。

ためになったのはスターティングテスト、早朝テスト、ファイナルテストです。理由は、みんなと一緒にやることで緊張して本番のテストと似ていたからです。それに順位を決められたので、この子よりも点数が上になりたいと思いがんばることもできました。一日目のテストは点数が低かったのですが、だんだん点数が上がつてうれしかったです。

この合宿は私を強くしてくれました。テストが嫌いだった私も、テストをやることで本番に備えることができると思えました。そのため合宿に行つて良かったなと思えました。

小岩教室

I.E

今回の合宿で沢山のイベントがあったが、特に印象に残っているのはデイバートとネイチャーファイリングである。

デイバートは、ある意見に対し賛成、反対を

決めて主張、反論する。これは作文でも活用できる。作文に自分の意見をすき間なく主張できるようにしたい。ネイチャーファイリングは、自然に触れながら森林浴をし、なお問題を解く。涼しい空間で問題を解く感覚は、教室で問題を解く感覚とはまた違う。また、毎日のご飯もバイキングでとてもおいしい。友だちがポテトを沢山食べていたのもまた面白かった。

今回の合宿の目的は、勉強、生活習慣など沢山あるが、この合宿でつけた生活習慣を日常生活で活用し、勉強も頑張り、この合宿に意味を感じられるようにしたい。

稲毛教室

S.A

私が夏期合宿でとてもためになったと思うイベントは二つあります。

一つ目は受検オリエンテーションです。実際に中学受験をした先生にたくさん質問できました。自分の中で不安だったことや、心配していたことが、スッキリしました。中学校の雰囲気も聞けて、とても良い経験になりました。公立一貫中学校の勉強をあらためてがんばつていこうと思えました。

二つ目は不得意特訓サバイバルです。第一ラウンドですでに危なかったですが、ギリギリのところまで最終ラウンドまで残ることができました。しかし、最終ラウンドの問題が全然解けなくて、自分の実力を知ることができました。連

れて行かなくて良かったのですが、自分のギリギリだった単元はもう一度勉強し直したかったです。

夏期合宿の中で、特に苦手分野を知ることができました。受験に向けて、苦手をどんどんなくしていきたいです。

千葉教室 T.K

私がこの夏期合宿でも印象に残ったのが、受験オリエンテーションとネイチャーフィリングとデイベートです。

ネイチャーフィリングは、ロープウェイや歩きで山を登って、班全員で問題を解いたりしたのが面白かったです。受験オリエンテーションでは、勉強法やその他の中学に入ってからのことを実際に合格した先生が教えて下さり、とてもためになりました。デイベートでは、いつもとまた違った相手の意見の聞き方ができたり、客観的に意見を発言することができたので、とてもよかったです。

私は、このように合宿で様々なことが学べてすごく良かったと思います。ここで学んだことを、これから先の自分の将来にも活かしていきたいと思いました。



笹塚教室 K.R

私は塾の合宿で学んだことがあります。一つ目は、ネイチャーフィリングで学んだ、チームで協力するという事です。山を登りながらいろいろな問題を解くので、一人ひとりが得意な教科の問題が出たら、得意な人が中心となって、協力して問題を解いていきました。

二つ目は、みんなと競い合うことで、負けず嫌いの心が出てきて、前より速く計算ができるようになった気がしました。特にテーブルマツチで、前回やったよりも早く二冊目に入れました。

三つ目は、デイベートで学んだ積極的に意見を発表するという事です。私は沢山の人の前で台本なしに自分で何かを発言するのが苦手だったけれど、デイベートのおかげで、少しは克服できたと思います。

これらの合宿で学んだことを、受験に活かしていきたいと思っています。

方南教室 H.A

私はこの合宿に参加して良かったと思います。その理由は三つあります。

一つ目は、苦手な算数の割合を集中的にできたので少し苦手ではなくなったからです。そして、テストで百点を取ることができるようになったからです。

つたからです。

二つ目は、イベントが楽しかったからです。やる気が出ないときもあつたけれど、勝負にすればやる気が出たし、変なコスプレをした人も出てきたから面白くやることができたからです。三つ目は、チームの子と仲良くできたからです。ネイチャーフィリングなどで協力したり、一緒に食べたり寝たりできたからとても楽しかったです。

私にとっては難しいこともたくさんあつたけれど、楽しいことの方が多かったので合宿に参加してよかったと思っています。

小岩教室 I.H

僕が強化合宿で思い出になった行事は、受験オリエンテーションです。理由は、二つあります。実際に合格した先生が、受験で夏休みからでも間に合うと言って僕は少しほっとしました。なぜなら、僕は全然勉強をしていなかったのですが、もう少し勉強しなければと思ったからです。もうひとつは、勉強法を教えてもらったことです。僕は、何から始めればいいのかわからなくて迷っていましたが、合宿に行き話を聞くと納得しました。

僕は合宿に行きいろいろなことを知れてもう少し勉強しようと思いました。合宿で受験生という意識が高まったので良かったです。これからは、もう少しテレビ・ゲームなどの時間を減

らしていきたいです。

笹塚教室 W. K

私は塾の合宿で二つ学んだことがあります。一つ目は、協力することです。ネイチャーファイリングは、友だちと協力することによって問題を解くことができました

二つ目は、勉強が楽しいということです。この合宿では、学校の合宿と違って一日中勉強をしていたけれど、友だちと一緒にやることによって、また自分と違う考え方があったからです。自分と違う考えを知ることによって、何通りかの考え方があるので楽しかったです。

私は、この合宿に来る前は行きたくないと思っていました。今では、もう少ししたいと思っています。こんなに学ぶことができたのは合宿だからだと思います。これからも学んだことを活かしていきたいです。

大山教室 H. R

合宿の中で一番楽しかったのは、ネイチャーファイリングです。なぜなら、面白かったことが二つあったからです。一つ目は山登りです。ぼくは先頭の方でどんどん行っていました。頂上に着いた後リフトに乗って、リフトが揺れてとても面白かったです。二つ目は〇〇くんが沼

に落ちたことです。木の道路を歩いていると急に水があるところに落ちて、靴が片方びしょぬれでとても面白かったです。

合宿のイベントの算数で学んだことがあります。それは、集中して算数を解くと面白いということです。合宿で学習したことは、今後に活かしていきたいです。

千葉教室 K. Y

私はこの三泊四日夏期合宿がとてもためになりました。たとえば、デイベートではいろんなグループ議論で戦い、チームワークがためされるものをやりました。結果は優勝でもためになりました。自分の意見をしっかりと伝えるようになったことがよかったです。

そして私の一番苦手だったダブルマッチ。特に計算が苦手だったけれど、どんどん進められるうれしさがあり、計算のスピードも速くなりました。そしてこんなに計算が楽しいことがわかりました。これからは、テストでも結果が出るようにしたいです。合宿に参加してよかったです。

瑞江教室 S. S

ぼくは、合宿を通して受検勉強の厳しさやチームワークの大切さなどを学びました。

この合宿には色々な行事があり、例えば受検オリエンテーションやネイチャーファイリング、デイベートなどがありました。受検オリエンテーションでは受検勉強の厳しさを学びました。オリエンテーションには森先生が来て、両国中・両国高卒業と聞いてすごくびっくりしました。チームワークの大切さを知ったのはネイチャーファイリングです。途中で仲間が階段でけがをして、自分たちが肩を組んでリフトまで行きました。

一番印象に残った行事はダブルマッチです。合同特訓ではいつも入賞できませんでしたが、でも、今回は折り返すことができたからです。この合宿で学んだことを活かして、受検に臨みたいと思います。

稲毛教室 N. R

合宿で役に立ったことは、三つあります。

一つ目は、スターティングテストと早朝テストです。スターティングテストで今の実力を知り、早朝テストではスターティングテストよりも良い点を取るという目標を持つことができ、点数が上がってきたのでよかったです。

二つ目は、不得意特訓サバイバルです。自分は図形が苦手だということがわかったので、図形を得意にしていきたいと思いました。

三つ目は、デイベートです。賛成か反対の立場になり、テーマについて何故そう思うのかを

考えたり、相手チームがどのように反論してくるか想像したりして考えることができました。また、チームの中を深めることができたのでよかったです。

今回の合宿で、何が苦手なのかを知ることができたので、猛特訓したいです。

ユーカリが丘教室 M.K

今回の合宿で、一番楽しかったのはネイチャーファイリングです。風でふわつとなつてリフトのセーフティーバーが上がったことがあります。そしてインターネットで見かけたことがなかったヒカリゴケが実際に見られてよかったです。また、知らない人がオオサンショウウオの姿を教えてくださいました。

二番目に楽しかったのは不得意特訓サバイバルです。もちろん勉強もよかったですけれど、何といても元田先生のヒカキンのコスプレが面白かったです。そして不得意特訓では最初から落ちたけれど、復活して最後のファイナルステージをやることができました。

テーブルマッチやデイベートも楽しかったです。

方南教室 A.Y

私がこの合宿に参加して、ためになったこと

は三つあります。

一つ目は受検オリエンテーションです。私は人のお話を聞くことは好きです。実際に合格した人の参考になる話だったので、いつもより真剣に聞きました。私はバトンと両立しながら勉強をしています。だから、その人がどういうふうにやっていたかを聞いてよかったです。

二つ目はデイベートです。私は話すことも好きです。だから、一つの議題について話すのも楽しかったです。また、ジャッジや先生からのコメントもとても参考になりました。私の第一志望の推薦ではディスカッションをやるので、このことを参考にしたいと思います。

また、イベントではなく何より楽しかったのは、友だちと一緒に教え合い勉強できたことです。友だちとやると楽しくできるので良かったです。

合宿でやったことは力になったと思います。

笹塚教室 Y.O

私今回一番ためになったことは、テーブルマッチです。

私はもともと計算が苦手でした。だからテーブルマッチも嫌いで、憂鬱でした。初めは遅れをとり、やっと一冊が終わり二冊目に入りました。二冊目は、国語の地図の説明でした。得意だったので、スピードが上がりました。その勢いで三冊目の計算をやると、とても速くなりま

した。その後の割合トレーニングでも計算が速くなり、そして計算が好きになりました。

一番楽しかったのが、ネイチャーファイリングです。班のみんなが自然の中を歩き、課題をクリアすることができました。中でもリフトが楽しかったです。ゆれたりするのを楽しめました。

今回の合宿は、とてもためになりました。この合宿を忘れずに、受検に挑みたいです。

大山教室 U.R

今回の合宿で印象に残っているのはネイチャーファイリングだ。なぜなら、チームだけで協力するのでチームワークも求められたし、子どもたちだけで行ったので自立もできたと思うからだ。それに色々な物を探す時とても面白かったからだ。

もうひとつはテーブルマッチだ。最初は訳が分からなくて全然できず遅れたが、途中からどうすればいいかわかって、できてきたので二階に行った。そしたら次は文系で、一気に飛ばせた。みんなとの競争に負けていたが、少し追いつけたのがけっこううれしかった。

ぼくは今回の合宿で覚えた様々なことを有効に活用していきたいと思った。

